

Hallo, ich bin DAPHne!



Ich heiße DAPHne und bin seit einigen Wochen ein Teil des DeutschenApothekenPortals. Gesehen wurde ich meistens nur auf den Social-Media-Kanälen wie Instagram und Facebook, aber auch hier möchte ich mich gerne vorstellen.

Meine Zeit beim DeutschenApothekenPortal begann mit einer Zusammenarbeit zwischen dem DAP und Apothekerin Antonie Hansen, auch bekannt als Toni oder die_offizinqueen bei Instagram.

Nach langen Gesprächen, vielen Ideen und einem Interview, bei dem wir alle unendlich viel gelacht haben, war meine Mission klar (kleiner Tipp an dieser Stelle: Schaut gerne mal bei Instagram vorbei, dort haben wir das Interview gepostet).

DAPHne erklärt einfach!

Toni hat mich daraufhin zeichnerisch nach einem Vorbild einer Handpuppe zum Leben erweckt. So erkläre ich euch in meinen Social-Media-Videos als Handpuppe in 3D und in den Beiträgen als Comiczeichnung in 2D die (manchmal) komplizierte Welt der Apotheken in einfacher Sprache.



DAPHne

- arbeitet beim DAP
- Retax-Expertin
- wohnt in Köln
- erklärt's einfach

will in Sachen Social Media voll durchstarten



Wenige Tage nach dem Treffen ging es für mich auch schon los nach Mannheim auf die INTERPHARM. Dort angekom-

men hieß es erstmal: Sachen auspacken und Stand aufbauen. Nach anstrengenden Stunden der Arbeit konnte es nun endlich losgehen – mein erster Besuch auf der INTERPHARM! Viele neue Eindrücke und Erfahrungen konnte ich dort sammeln. Was mich aber besonders gefreut hat, war, dass mich schon viele Besucherinnen und Besucher des Fortbildungskongresses erkannt haben. Einige kamen extra meinetwegen zum Stand und

haben Fotos von oder mit mir gemacht. Ich fühlte mich wie ein kleiner Star.

Jetzt heißt es also gespannt bleiben, was in Zukunft noch auf uns zu kommt. Folgt uns gerne auf Instagram und Facebook, um nichts zu verpassen!



Facebook



Instagram